

Ya es una realidad la emblemática Escuela Francia de Los Lagos

PROYECTO. Inversión del Gobierno Regional de Los Ríos en la iniciativa alcanza los \$10 mil 856 millones.

Aún a la espera de ser inaugurado oficialmente está el recinto de la Escuela Francia de Los Lagos, ello tras la ceremonia de traspaso realizada hace unos días y donde la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas entregó el edificio al mandante de la obra, es decir el Gobierno Regional y el Servicio Local de Educación Pública -SLEP- Valdivia, para su administración final.

La mencionada instancia con la presencia del gobernador Luis Cuvertino; el director ejecutivo del SLEP de Valdivia, Juan Carlos Durán; el director de la Escuela Francia, Gabriel Fuentes Pitripan, y la directora(s) de la Dirección de Arquitectura del MOP de Los Ríos, Patricia Urzúa.

La obra consideró la construcción de 4 mil 267 metros cuadrados, destinados a área de salas de clases, área de gimnasio, párvulos, servicios y administración. La escuela tiene 26 salas de clases, que albergarán 685 estudiantes aproximadamente, con 16 de salas enseñanza básica y 4 prebásica.

En ese contexto, el gobernador Luis Cuvertino afirmó que “se ha producido un acto administrativo. Hemos constatado a través de un pequeño recorrido, que ya está todo listo, que se ha recibido por parte del municipio todo el equipamiento importante para que se inicie en el segundo semestre las

4.257 metro cuadrados es la superficie del edificio construido Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, MOP.

clases de la Escuela Francia. Se ha hecho un compromiso público de que el año lectivo o parte del año lectivo 2025, los chicos ya tuviesen su escuela”.



COMUNICACIONES GORE LOS RÍOS.

COMUNICACIONES GORE LOS RÍOS.



COMUNICACIONES GORE LOS RÍOS.

COMUNICACIONES GORE LOS RÍOS.



COMUNICACIONES GORE LOS RÍOS.



COMUNICACIONES GORE LOS RÍOS.

